



GROUPE SCOLAIRE
CHARLES LECOUR
OISSERY

CONSEIL D'ÉCOLE DU 12 NOVEMBRE 2024 À 18 H 30

Étaient présents : *Mesdames Amelot, Tondini, Antoine, Gricourt, Biet, Bouidghaghen, Maix, Keffif, Destrac, Nougaret, Martin --Prevost, Cozette, Komara, Di-Manno, Carpentier, De Oliveira, Parvedy, Laloux, Cottard.*

Messieurs : Ragon, Lambert

Excusés : Madame : Darcourt

1°) Présentation du RASED

Il y a une maitresse E de nouveau, Madame Picou Elodie, qui interviendra par période. Madame Lopes, psychologue scolaire, est appelée en fonction des besoins à tout moment, ainsi que pour les équipes éducatives. Ses coordonnées ont été données dans le cahier de liaison en début d'année.

2°) Effectifs

Les chiffres actuels :

PS 34, MS 36, GS 36 total 106

CP 33, CE1 45, CE2 53, CM1 38, CM2 43 total 212

Soit un total **de 318 élèves pour 13 classes.**

Nous avons eu connaissance d'une fermeture de classe après les vacances d'été, puis une ouverture trois jours après la rentrée, l'enseignant a été nommé 10 jours après la rentrée, ce fut très compliqué, pour les enfants, les parents, les enseignants.

Un grand MERCI, aux RPE pour leur soutien et leur aide.

3°) Lecture et adoption du règlement intérieur :

Il reste inchangé par rapport à l'année dernière.

Adoption : à l'unanimité.

Il sera mis sur le site internet de la mairie.

4°) Évaluations du CP au CM2

Elles ont eu lieu mi septembre ; nous vous communiquerons les points forts et faibles après analyse par l'équipe au prochain conseil d'école.

5°) sécurité

Un exercice incendie a eu lieu le 14/10/2024 à 10h10 sans aucun problème.

Un RDV avec les RPE aura lieu le vendredi 15 novembre 2024, à 8h30 pour faire le tour de l'école et constater s'il y a des problèmes de sécurité, pour le DUERP.

Pourrait-il y avoir un représentant de la mairie ?

Oui Messieurs Ragon Van Ballighem et Michel.

6°) Projets

Une grande journée cohésion amitié, reconnaissance du handicap, a eu lieu le vendredi 20 septembre au gymnase d'Oissery, en collaboration avec le pôle SAP, elle a été prévue très longtemps en amont avec mon partenariat, ce fut une belle journée, pour les élèves de CP, CE1, CE2.

Les parents ont pu assister à la remise de récompenses le samedi 21 septembre au matin à l'école,

Notre école fait partie du programme PHARE de l'éducation nationale, à titre personnel, j'interviens dans d'autres écoles pour être à l'écoute des élèves. Ce qui veut dire que des personnes extérieures à l'école peuvent à certains moments écouter votre enfant ; qu'il soit harcelé, présumé harceleur, ou ami(es) de la personne harcelée. Cela se passe en deux temps, à une semaine d'intervalle.

Une grille d'auto-évaluation sous forme de questionnaire anonyme sera à remplir à partir des élèves du CE2 au CM2, sur le harcèlement scolaire, ces documents sont proposés par l'éducation nationale. Une journée active sera consacrée comme l'année dernière sur le thème du harcèlement, entre le 7 et le 15 novembre.

Les classes vont aller à la médiathèque, un thème va être proposé autour de la biodiversité par Carole Gillot, nous avons travaillé avec elle le mardi 7 novembre. Et sur le thème de la préhistoire entre le 22 et le 31 janvier, une immense grotte préhistorique sera installée dans la médiathèque, tous les élèves iront dans cette grotte écouter des histoires sur ce thème, en parallèle un atelier sera fait et chaque élève repartira avec un objet en élémentaire ; en maternelle tous les élèves écouteront une histoire.

Le projet savoir rouler pour toute l'école, ainsi que celui autour du harcèlement, continuent, ils font partie de notre projet d'école, comme nous l'avons annoncé l'année dernière.

Durant la semaine du goût différents aliments en fonction des enseignantes ont été dégustés.

La photographie des classes a eu lieu le vendredi 4 octobre 2024. Les commandes seront faites de nouveau sur format papier. Les photos sont déjà arrivées.

Enfin le cross a eu lieu le lundi 14 octobre, l'après-midi, les élèves du CP au CM2 y participaient, pour l'association ELA. Les parents étaient invités à encourager les enfants sur le stade, il n'y pas de podium, les enfants courent pour une cause et leur bien être

Un premier conseil école collègue aura lieu le 25/11/2024.

Trois sessions de soutien pour les CM, ont eu lieu avec Mesdames Di Manno-Korkhoff, Komara et De Oliveira, le tout est gratuit pour les élèves, la sortie est prévue à 18h afin que les élèves puissent ensuite aller éventuellement à la garderie.

Il y aura deux autres sessions un peu plus tard avec Mesdames Carpentier et Parvedy.

Des cours de portugais de 1h30 sont proposés dans notre école le mardi soir, pour les élèves inscrits depuis l'année dernière, c'est organisé par l'éducation nationale, le tout est gratuit.

SORTIES :

Les classes de Mesdames Parvedy et Darcourt sont allées à SAMARA, pour travailler ensuite sur la préhistoire.

4 classes iront au musée de l'Homme, le 12 décembre et le 6 janvier.

Les classes de Mesdames Carpentier, De Oliveira, Di Manno-Khorkoff et Komara.

Les autres classes sortiront aussi.

Une vente de chocolats a débuté avec l'association Initiative, en préparation d'une classe découverte avec Mesdames De Oliveira, Di Manno-Khorkoff, Komara et Nougaret, ainsi que les 10 élèves de CM2 de Monsieur Lambert. Nous ne savons pas où encore.

La mairie accorde un budget de 3000 euros.

L'infirmière du collège est intervenue pour les visites médicales des CE 2, juste avant les vacances de la Toussaint.

L'infirmière de la PMI, a été remplacée, elle fera des visites médicales avec les MS.

Un spectacle de Noël payé par la municipalité sera offert le mardi 10 décembre pour les 13 classes.

7°) APC

Les APC ont des horaires décalés, le jeudi de 16h30 à 17h30 en une fois en élémentaire.

Pour les CM2, CM1 et la classe de CP/CE1 : le lundi et jeudi de 12h 05 à 12h35.

Pour la maternelle : le lundi et jeudi de 13h20 à 13h50.

Pour la classe de Madame Darcourt : le lundi et jeudi de 13h20 à 13h50.

8 °) Questions retenues des représentants de parents d'élèves :

- Concernant les questions à l'école :
- Quand commencent les dossiers d'inscription au collège ? Est-ce possible d'avoir le planning d'inscription ?

Réponse de Mme Cottard :

Au mois de juin ; je vais demander au collège pour le planning.

- Y aura-t-il une sortie commune comme l'année dernière cirque/ château de Vaux le Vicomte ?

Réponse de Mme Cottard :

Non pas encore, l'année dernière était basée sur les JO cette année chacun a ses projets.

- Est-ce possible d'avoir une information concernant la date des cours d'éducation sexuelle ? Et une synthèse des propos tenus afin de rassurer les parents.

Réponse de Mme Cottard :

Des cours et informations sont donnés par l'infirmière du collège en séparant les garçons et les filles, en ce qui concerne le cours en classe ; la leçon à apprendre est en rapport avec ce qui a été dit en classe. En fin d'année le plus souvent en juin.

- Qu'en est-il du projet savoir rouler ?
Que va devenir le parcours ? Est-ce possible d'avoir un planning en amont afin de s'organiser, et non au jour le jour.

Réponse de Mme Cottard :

Il a débuté en première période pour les CM, cela va reprendre aux beaux jours pour les autres cycles. Nous vous préviendrons à l'avance.

- Quels sont les projets d'école ? Est-ce possible d'avoir des informations ?

Réponse de Mme Cottard :

Chacun a ses propres projets, nous allons tous participer au projet sur la biodiversité avec la médiathèque. Les projets ont parfois été abordés lors de la réunion parents/professeur.

- Est-ce que le bal des cm2 est renouvelé cette année ?

Réponse de Mme Cottard : Oui bien sûr le mardi 24 juin.

- Qu'en est-il de la mise en place de l'application Beneylu ?

Réponse de Mme Cottard : C'est assez difficile à mettre en place, beaucoup de parents n'arrivent pas à se connecter ; mais c'est la seule application possible. Elle n'est pas obligatoire, nous pouvons correspondre avec les parents par notre mail professionnel, si l'enseignant le souhaite, il reste le cahier de liaison.

- Pourquoi n'est-il pas organisé des entretiens individuels avec les parents pour remettre les résultats des évaluations nationales ?

Réponse de Mme Cottard :

Cela a été réalisé lorsque les élèves étaient en difficulté.

- Est-il possible d'obtenir le fichier des évaluations de nos enfants pour mieux comprendre les résultats et également pour savoir sur quels types d'exercices ils doivent s'exercer ?

Réponse de Mme Cottard :

Oui nous allons les rendre, en fin d'année.

- Pourquoi n'y a-t-il pas de fiche de renseignement à remplir à chaque rentrée ? (Les coordonnées/informations des élèves ont pu changer)

Réponse de Mme Cottard :

Pour éviter de remplir la même fiche tous les ans durant 8 ans, je donnerai une petite fiche pour des changements éventuels en début d'année.

- Est-il possible de mettre sur cette fiche de renseignement que l'adresse mail sera communiqué aux liste/association des parents d'élèves comme il est fait au collège ?

Réponse de Mme Cottard :

C'est déjà noté sur la grande fiche qui est à remplir. Je vais me renseigner auprès du responsable informatique pour savoir comment les transférer aux présidentes des RPE.

- Peut-il être organisé par des parents volontaires et compétents une présentation des premiers secours ?

Réponse de Mme Cottard :

Il faudrait que le parent est un certificat d'honorabilité, et qu'il passe un entretien avec un membre de l'inspection, afin d'évaluer ses compétences.

- Serait-il possible d'avoir un visuel papier ou dématérialisé des produits proposés dans la commande des photos ? Cela permettrait de faire plus facilement son choix.

Réponse de Mme Cottard :

Je l'ai demandé au studio, je vais les afficher sur les panneaux d'affichage.

- - un grand merci à la mairie pour les bonbons et à l'amicale pour les boissons lors de l'événement organisé par l'association ensemble pour les enfants. La boom des petits monstres fut une réussite !
- J'en profite pour rajouter merci à l'équipe enseignante car beaucoup de parents sont très satisfaits de leur travail depuis de nombreuses années.

- Merci aussi à Mme Cottard et M Ragon pour leur implication, et aussi pour leur engagement, notamment lors de la fermeture ouverture de classe.

-Concernant les questions à la mairie

Quelle est la date d'arrivée de l'agent pour faire traverser les enfants ? Annonce au dernier conseil d'école.

- Réponse de la municipalité :

À partir du 1^{er} décembre 2024.

- Qu'est-ce qui peut être fait très rapidement au croisement derrière la mairie ? C'est franchement dangereux. Les rosiers n'ont pas été coupés ... Les voitures arrivent vite et ne s'arrêtent pas à ce passage. Un miroir pourrait-il être installé. Soucis déjà relevés au dernier conseil.

- Réponse de la municipalité :

Les rosiers seront prochainement coupés.

- Problèmes de stationnement au centre de loisirs, les places sont trop étroites.

- Réponse de la municipalité :

Elles vont être refaites dès les beaux jours.

- Est-ce que de travaux seront engagés dans la cantine ? Avec la verrière (chaud/froid) mais aussi pour la place et le bruit ! C'est insupportable...

- Réponse de la municipalité :

Pas pour l'immédiat mais c'est prévu.

- Il y a aussi un souci de conditions de travail pour les maternelles car il manque vraiment du personnel, et les classes sont presque complètes à manger à la cantine... Que pouvez-vous faire ?

- Réponse de la municipalité :

On va réfléchir à un système de contrôle de situation d'emploi pour justifier le besoin de place de cantine.

Pour la salle multisports, le permis va être déposé, les enfants iront à pied.

- Des mesures sont-elles en cours pour les manques de personnel ? Atsem.
- Réponse de la municipalité :

Une ATSEM est en cours de recrutement, le transfert prendra entre un et trois mois.

- Gros soucis d'installations sanitaires en maternelle et en élémentaire qui perdurent... Que va-t-il être fait rapidement (problèmes d'évacuation)?
- Réponse de la municipalité :

Durant le COVID des robinets à détection ont été installés, des devis pour les changer ont été demandés, une étude est en cours.

- Peut-il y avoir une création d'un groupe de parents bénévoles pour réaliser de menus travaux au sein de l'école ?
- Réponse de la municipalité :

C'est impossible à cause des assurances.

- Quels travaux peuvent être faits en maternelle?
- Réponse de la municipalité :

Les couloirs si possible.

Le conseil se termine à : 19H30

Directrice de l'école

Corinne COTTARD

Les représentants des parents



Jane Laroche
"Ensemble pour les enfants"
